



DE LA VELADA DEL COLEGIO DE SANTA ESCOLASTICA.

(Foto superior) Interesante y atractivo grupo de simpáticas señoritas que formaron la rondalla del colegio, que amenizó la velada con varias piezas musicales y fueron muy anlaudidas.



Rigodón y Minuet bailados por los niños José Villanueva, Ludwig Krant, Juan Medina, María Angeles Medina, Rafael Ma. Calvo y Albert, Conchita Zaycos, López Manzano, María de los Angeles y Mariana Festin; números que fueron muy del agrado del público por la gracia con que fueron ejecutados.



Fotos EXCELSIOR (Ovejas)